

## 7. Sitzung des FSR Geoökologie in der Legislaturperiode 2020/21 am 10.03.2021

Meeting: <https://uni-potsdam.zoom.us/j/7861116369>  
 Passwort: 12345678

Zeit: 16:00

Vorsitz: Jasper Ostermeier

Protokoll: Janina Arndt



Mitglieder:

X Arndt, Janina	X Berghöfer, Mai-Britt	X Bernhard, Annika
X Frauhammer, Carolin	X Freitag, Luzie	<input type="checkbox"/> Graf, Janos
<input type="checkbox"/> Herpell, Daniel	X Jansen, Jakob	X Klein, Nele
X Kny, Karoline	X Masuch, Alina	<input type="checkbox"/> Noatsch, Pavel
X Ostermeier, Jasper	<input type="checkbox"/> Pangerl, Lukas	X Rohé, Carla
<input type="checkbox"/> Rollo, Arnela	X Schmidt, Manuel (16.40)	X Terschlüssen, Jakob
X Uffrecht, Xenia(später)	<input type="checkbox"/> Wurschi, Raphael	

Beschlussfähigkeit? (Mind. 8 oder 50% der Mitglieder) Ja / Nein

TOP	Thema	Bericht / Antrag	Handlung
1	Genehmigung der Tagesordnung		Beschluss
2	Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung		Beschluss
3	Bericht aus den Gremien 1. StuKo 2. PA 3. IR 4. VeFa	Gremienvertreter	Info
4	Discord-Freigabe		Organisatorisches
5	Plagiats-Software		Diskussion
6	Ökologievorlesung		Diskussion
7	Praktika (E-Mail Brosinsky)		Diskussion
8	Interner Leitfaden		Diskussion
9	Ersti-Fahrt		Diskussion
10	Altklausuren-Archiv	Jakob T	Diskussion
11	E-Mail ZIM-Angebote	Jakob T	Diskussion
12	Website-Texte Veranstaltungen	Karo	Diskussion
13	Zukünftige Online-Veranstaltungen	Karo	Diskussion
14	Sonstiges/ Stille Tops - Berufsorientierung - Jobnewsletter		

Kontakt: [fsr-geckos-list@uni-potsdam.de](mailto:fsr-geckos-list@uni-potsdam.de)

## 7. Sitzung des FSR Geoökologie in der Legislaturperiode 2020/21 am 10.03.2021

### TOP 1 Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

### TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung am 25.02.2021

- 11 dafür /0 dagegen/1 Enthaltung/
- angenommen

### TOP 3 Berichte aus den Gremien

- 1. StuKo: Bachelor mögliche Neuordnung: Was soll bleiben, was soll verschoben werden -> Modul Wissenschaftliches Arbeiten in andere Module (z.B Labor- und Feldarbeiten) verlegen, Vorschlag Latex wurde gut von Lehrenden angenommen, Evaluation Online Lehre
- 2. PA: /
- 3. IR: /
- 4. VeFa: Thema: Online Lehre/Prüfung, bilinguale Verbindungen-> Einbindung Internationale Studis in FSR? Schwerpunkt-Themen für die VeFa-Sitzungen, VeFa Webseite neu interaktiver Kalender: Veranstaltungen, Sitzungen können eingetragen werden, Leitfaden kommt bald online  
StuPa: /

### TOP 4 Discordfreigabe

- Mitgliederfreigabe auf Discord
- Einführung auf Discord
- Folgende Meetings über Discord

### TOP 5 Plagiats-Software

- 3 Antworten auf Email bzgl. Interesse Plagiatssoftware, gemischte Reaktion – eher dagegen
- Rückmeldung an Romina Moos von FSR: - Plagiatssoftware für NaturwissenschaftlerInnen eher nicht nötig, Uni nicht in der Verantwortung diese teure Software zu ermöglichen, „Schummeltest“
- Karo schreibt Feedbackmail

### TOP 6 Ökologievorlesung

- Modulbewertung wurde zugunsten der Studierenden verändert
- Damit abgeschlossen

### TOP 7 Praktika (Email Brosinsky)

- Nächste Veranstaltung am 14.April, Rundmail schreiben als Werbung -> kurz vorher, auf Instagram jetzt schon bewerben
- Stiller Top

### TOP 8 Interner Leitfaden

- unser ehemaliger Leitfaden-> jedes Amt beschreiben, Passwörter, kleine Übersicht der Aufgaben bis **25.03.2021**, als internes Konzept
- Ideen für Asta-Leitfaden
  - ➔ Vorschläge durchgegangen und neu hinzugefügt siehe Pad, Luzie an Pierre Harder

## 7. Sitzung des FSR Geoökologie in der Legislaturperiode 2020/21 am 10.03.2021

### TOP 9 Ersti Fahrt

- Nachholen der Erstifahrt: Richtung Sommersemester 2021
- solange kein Präsenzunterricht eher nicht, Verantwortung
- keine Planung ohne Grundlage, benötigt mehr Sicherheit zur Planung (ggf. Umfrage zur Stimmungslage)
- Weiterhin stiller Top

### TOP 10 Altklausuren Archiv

- Internetseite FSR-> Problem: Altklausuren müssen einzeln eingebettet werden; Xenias BoxUp
- Alternativen?
  - FSR BoxUp Ordner freigeben für alle- read only, nur download +Unterordner nur Upload, Link muss aktualisiert werden
  - Moodle -> Zim oder BCE fragen Moodle Kurs anfragen
  - Dropbox
- Doppelt ist unnötig, Entscheidung für eins: BoxUp (Generationsübergreifende Nutzung möglich?, ist der fsr BoxUp an Luzie gebunden? -> BoxUp Moderation von Luzie an Jakob bzw. InternetseitenmoderatorInnen)  
➔ Altklausuren Archiv ins FSR BoxUp verlegen

### TOP 11 E-Mail ZIM-Angebote

- 2 Entwürfe für Emails an Gecko-Verteiler über Zim-Angeboten: Abstimmung über Telegramm 14 Votes 64% für a und 36% für b), Vorschlag a angenommen; Mai-Britt schreibt Mail

### TOP 12 Webseite-Texte Veranstaltungen

- Regelmäßige Veranstaltungen: Weihnachtsfeier, Ersti-Tage, Ersti-Fahrt, Sommerfest;
- Beschreibung, Erfahrungsberichte, Fotogalerie -> Texte gemeinsam schreiben nächste Sitzung

### TOP 13 Zukünftige Online-Veranstaltungen

- Veranstaltungen, Spieleabend, Quizabend auf Discord (vielleicht regelmäßig)
- Organisation an Veranstaltungsgruppe/Partyteam übergeben
- Zb Donnerstags, Social Media Umfragen Rückmeldung an Partyteam
- Ideen: Kahoot, GeckoQuiz digitalisieren, Pubquiz -> Pad für Fragen

### TOP 14 – Stille/ Sonstige Tops

- Schreibfehler in der Überschrift auf Webseite „Geoökologie“ -o fehlt
- Berufserfahrung, Praktika bleibt stiller Top
- Jobnewsletter ging an falsche Mail
- Carla: VGÖD hat ein Vereinszeitschrift geschickt, in Fsr Raum
- FSR Raum umgeräumt
- Mailverteiler FSR Gecko von Luzie an Manuel, G3-Verteiler schließen und Weiterleitung an FSR Gecko Verteiler
- FSR Stempel bestellen

Nächste Sitzung: Mittwoch 24.03.2021 auf **Discord**

Leitung: Manuel Schmidt

Protokoll: Karoline Kny

Kontakt: [fsr-geckos-list@uni-potsdam.de](mailto:fsr-geckos-list@uni-potsdam.de)

7. Sitzung des FSR Geoökologie in der Legislaturperiode 2020/21 am 10.03.2021